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REGISTRAZIONE RIUNIONE 

Consiglio d’Istituto 

 A.S 2024/2025 

PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI 
1 Camnasio Paola 10 Vitrani Anna Maria 
2 Cucca Aurora 11 Nonelli Massimiliano 
3 Di Carlo Giuseppe (Assente giustificato) 12 Catino Cinzia  
4 Ferreri Michela  13 Cosentino Manuela 
5 Ferri Alessandra (Assente giustificata) 14 Crapanzano Roberto 
6 Incarbone Rosaria  15 Montemurro Vita Maria  
7 Panico Liberato 16 Repetto Marco 
8 Sarcuno Fabiana  17 Venturini Francesco  
9 Tinello Vincenzina 18 Zarrillo Carmela Daniela  
  19 DS Rocchina Vignola 

 

 

ORDINE DEL 
GIORNO 

1. Approvazione del piano annuale dei viaggi di istruzione 
2. Richiesta locali scolastici da parte di soggetti esterni 
3. PNRR- linea di investimento 1.4 “Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari 

territoriali nella scuola secondaria di I° e di II° grado e alla lotta alla dispersione scolastica” 
4. Nomina della Commissione Elettorale per il rinnovo del Consiglio d’Istituto, triennio 

2024/2025, 2025/2026, 2026/2027 
5. Varie ed eventuali 
 

Il giorno 03 ottobre 2024, alle ore 18.00 nei locali dell’Istituto Comprensivo Margherita Hack di Assago, su prima 
convocazione del Presidente del Consiglio d’Istituto del 26/09/2024, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e 
deliberare sui punti all’ordine del giorno. All’appello nominale risultano presenti 17 componenti su 19 come da tabella 
precedente. Presiede la seduta il presidente Marco Repetto che, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e 
nomina come segretario verbalizzante la signora Carmela Daniela Zarrillo.  
Il presidente inizia la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

  

Data: 03 ottobre 2024 

Orario inizio 18:10 e fine riunione 19:45  

Segretario verbalizzante:  

Sig.ra Carmela Daniela Zarrillo 
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DECISIONI PRESE 

ARGOMENTO Decisione presa – Azione da fare 

Punto 1 
Approvazione del 
piano annuale dei 
viaggi di istruzione 
 

La Dirigente presenta il piano delle uscite didattiche dei tre ordini di scuola come da tabella allegata. 
Il Consiglio approva le uscite didattiche che presentano i dati completi relativi ai costi e con riserva le 
proposte di uscite e viaggi di istruzione che non hanno il costo pro-capite indicato;  
il consiglio non approva le uscite didattiche che superano il tetto massimo giornaliero (o annuale) 
previsto. 
 
Delibera n°84 
 
Votanti 17 – Favorevoli 17 
 

Punto 2 
Richiesta locali 
scolastici da parte di 
soggetti esterni 
 

La Dirigente informa il consiglio che è pervenuta richiesta per l’utilizzo dei locali scolastici da parte di 
soggetti esterni per la realizzazione di progetti al di fuori dell’orario scolastico.  
La richiesta è pervenuta da parte del signor Bettoni Marco che richiede, per la realizzazione del 
progetto “Fiabe motorie”, l’utilizzo del salone della scuola dell’infanzia “Mariele Ventre” ogni 
mercoledì dalle 16:00 alle 17:00 e l’utilizzo del salone della scuola dell’infanzia “Leonardo Da Vinci” 
ogni martedì dalle 16:00 alle 17:00. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità: Delibera n° 85 

Votanti 17 – Favorevoli 17 

 
Punto 3 
PNRR- linea di 
investimento 1.4 
“Intervento 
straordinario 
finalizzato alla 
riduzione dei divari 
territoriali nella 
scuola secondaria di 
I° e di II° grado e alla 
lotta alla dispersione 
scolastica” 
 

La Dirigente informa il consiglio che è pervenuta una nota ministeriale avente come oggetto le 
indicazioni operative per la linea di investimento 1.4 “Intervento straordinario finalizzato alla riduzione 
dei divari territoriali nella scuola secondaria di I° e di II° grado e alla lotta alla dispersione scolastica” 
della Missione 4-Componente 1 del PNRR.  
Viene richiesta al Consiglio d’Istituto di deliberare l’adesione alla linea di investimento sopra citata. 
Importo assegnato alla scuola: 55 850 € 
 
Viene allegato il documento in formato pdf. 
Il Consiglio approva all’unanimità: Delibera n° 86 

Votanti 17 – Favorevoli 17 

Punto 4 
Nomina della 
Commissione 
Elettorale per il 
rinnovo del 
Consiglio d’Istituto, 
triennio 2024/2025, 
2025/2026, 
2026/2027 
 

La Dirigente espone la necessità di dover designare i membri della commissione elettorale il cui 
mandato è scaduto. Vengono designati i seguenti membri: 
componente docente: Professoressa Ferraiuolo Sonia e la maestra Paola Reali 
componente ATA: l’assistente amministrativo Di Maio Raffaella 
componente genitori: la Sig.ra Arati Anna Lisa e la Sig.ra Stefania Garofalo.  
 
Il Consiglio approva all’unanimità: Delibera n° 87 

Votanti 17 – Favorevoli 17 

Punto 5 
Varie ed Eventuali 

1. Il Carrefour ha fatto una donazione alla nostra scuola di materiale scolastico che verrà 
suddiviso tra i vari ordini di scuola. 

2. La Sig.ra Catino espone la problematica che riguarda il peso degli zaini con la nuova modalità 
di apprendimento alle medie: durante l’open day era stato garantito che gli zaini non 
sarebbero stati troppo pesanti e che il passaggio dal trolley allo zaino a spalla non sarebbe 
stato un problema. Ad oggi però, gli zaini continuano ad essere molto pesanti e i ragazzi 
lamentano il peso dello zaino. Vengono proposte diverse ipotesi di soluzioni tra cui:  
- portare solo il libro/volume da utilizzare, come comunicato dal docente 
- ridurre il materiale negli astucci  
- adottare la condivisione del libro tra due alunni, quando possibile, concordandolo con il 

docente. 
3. La Sig.ra Cosentino chiede delucidazioni sull’ utilizzo dei cellulari alle scuole medie: non è più 

prevista la scatola dove depositare i cellulari perché i collaboratori sono stati accusati di aprire 
le scatole e prendere i cellulari. Ora, quindi, i ragazzi sono invitati a depositare il proprio 



cellulare dentro l’armadietto oppure di tenerlo spento nello zaino perché sono consapevoli 
del divieto dell’utilizzo all’interno dei locali scolastici; la responsabilità del cellulare è del 
ragazzo e di chi ne fa le veci. 

4. La Sig.ra Montemurro chiede se può essere cambiato il pomeriggio del laboratorio di Arte su 
Vetro in quanto si sovrappone con il corso di Inglese. La Dirigente riferisce che non si può 
cambiare il giorno a causa di problemi organizzativi interni. 

5. Tema palestra: la palestra grande viene occupata tutte le mattine dalla scuola secondaria. La 
primaria potrà usare quindi solo la palestrina e la palestra sotto mensa. E’ stato richiesto al 
comune un ulteriore spazio per risolvere il problema, la scuola è in attesa di 
risposta/soluzione. 

6. Tema nomina insegnanti: nella giornata odierna sono pervenute le candidature che la scuola 
primaria sta esaminando. 

7. Ritardo consegna libri da parte delle cartolerie: i docenti confermano che questo ritardo non 
impatta sullo svolgimento delle lezioni. 

 
Alle ore 19:50 si chiude la riunione. Viene letto e approvato il verbale all’unanimità. 
 

DELIBERE 

Delibera n° 84 Punto 1: Il Consiglio approva i viaggi di Istruzioni proposti per i tre ordini di scuola 
Delibera n° 85 Punto 2: Il Consiglio approva la richiesta dei locali scolastici da parte di soggetti esterni 

Delibera n° 86 
Punto 3: Il Consiglio approva la linea di investimento 1.4 “Intervento straordinario finalizzato alla 
riduzione dei divari territoriali nella scuola secondaria di I° e di II° grado e alla lotta alla dispersione 
scolastica” Missione 4-Componente 1 del PNRR 

Delibera n° 87 Punto 4: Il Consiglio approva la nomina della Commissione Elettorale per il rinnovo del Consiglio 
d’Istituto, triennio 2024/2027 

       

 

 

  Il Segretario                             Il Presidente del Consiglio 

Carmela Daniela Zarrillo        Marco Repetto 
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